

L'UNICEF et l'agriculture ukrainienne

Une belle initiative que cette soirée organisée le 18 mai dernier à Montaut-les-Créneaux par la délégation gersoise de l'UNICEF, l'association des maires et des intercommunalités gersoises et l'association des maires ruraux, pour évoquer l'agriculture ukrainienne prise dans la tourmente du conflit actuel.

Les intervenants qui se sont succédés ont éclairé l'actualité, celle des 7 millions d'enfants ukrainiens dont la moitié ont quitté le pays, celle aussi des racines historiques du conflit livrées par Laurent

Mauras, celle des conséquences concrètes de la guerre pour l'agriculture et sa vocation exportatrice développée par Monsieur F. Buisson de Soufflet Négoce mais aussi les répercussions concrètes pour nos industries agro-alimentaires gersoises détaillées par Monsieur Valadier, directeur général de Val de Gascogne.

Une centaine de participants ont témoigné de l'intérêt porté à ces sujets. Sur sa lancée, l'UNICEF organisera une soirée concert le 2 juillet prochain au dôme de Gascogne à Auch.